

Le trail de la Vallée du Drugeon est annulé

« C'était quasiment couru d'avance et on ne se faisait aucune illusion », disaient les uns. « Nous, on continuait à y croire, car on a le virus de la course dans le sang », confiaient d'autres sportifs. Le suspense vient de prendre fin pour le trail de la Vallée du Drugeon.

La décision est tombée au terme d'une ultime réunion ce lundi soir : l'événement est annulé pour cette année 2020. Un crève-cœur assurément pour les organisateurs, mais en même temps une décision assumée avec lucidité par Sébastien Grillon. « Les conditions sanitaires sont trop contraignantes pour organiser cet événement de manière sereine et conviviale. »



À grandes foulées jusqu'à la Croix de la Bèche. Archives ER

Mis sur pied par le Ski-Club Frasnè-Drugeon, le trail de la Vallée du Drugeon était devenu le rendez-vous mythique des fins d'été et la réponse courante à

l'appel des grands espaces, avec sa fameuse montée à la Croix de la Bèche. Mais un jour, il y aura bien des lendemains qui chantent et qui courent.